

**Interpellation**von Luzi Rüegg (SVP)  
und Alexander Weber (SVP)

Seit dem 22. Januar 2001 kann bei der Stadtpolizei, an VBZ-Verkaufsstellen sowie bei TCS- und ACS-Geschäftstellen die neue ParkCard bezogen werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Stimmt es, dass in Tarifzonen mit Fr. 0.50 pro Std. von der ParkCard eine Gebühreneinheit à 1 Franken entwertet wird? Wenn ja, welches sind die Gründe dafür?
2. Was unternimmt der Stadtrat, damit das auf dem Prospekt angepriesene Angebot "damit parkieren Sie 10% günstiger" überall stimmt?

  
